



Pièces	6 Pièces
Superficie	238 m²
Référence	MZIM02736
Prix	1 695 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Cette charmante villa, au calme absolu a été rénovée avec beaucoup de goût et offre ainsi une ambiance chaleureuse, aux teintes naturelles. La villa d'environ 238 m² se compose au rez-de-chaussée, d'une cuisine ouverte, belles pièces à vivre avec cheminée, coin bureau et lingerie. À l'étage, trois chambres en suite donnant sur terrasse. Un appartement indépendant avec chambre. Le jardin plat d'environ 1816 m² dispose d'une piscine, d'un grand pool house avec cuisine d'été et sanitaires, de différentes espaces tels que la terrasse couverte ou bien encore la pergola sous une magnifique glycine, ...

This charming villa, in absolute peace and quiet, has been renovated with great taste and offers a warm atmosphere, with natural colours. The villa of about 238 sqm consists on the ground floor of an open kitchen, beautiful living room with fireplace, office area and laundry room. On the first floor, three en suite bedrooms opening onto a terrace. On the main floor is also an independent flat with bedroom. The flat garden of about 1816 sqm has a swimming pool, a large pool house with summer kitchen and sanitary facilities, various areas such as the covered terrace or the pergola under a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

